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　法律の内容、特徴と社会的意義を整理したガイドブックが
2021年2月下旬に発行されました。関西W.Co連合会を通
じても購入できますので、ご希望の方はお知らせください。

『労働者協同組合法ガイドブック』を
 販売します
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kansaiwco@gmail.com
●申込み：関西ワーカーズ・コレクティブ連合会

【2021年度活動方針より】
　コロナ禍で人と人が直接出会い集う機会が失われていきました。
しかし、それに対応したオンラインツールの活用は場所を問わず
多くの人々との繋がりを広げ、情報の入手や共有を容易なものにし
てくれました。知ることから始まる活動の後押しになるようオン
ラインツールを大いに活用し、学びや課題の発掘・解決に取組み
ます。また、一般の方々にもW.Coの働き方を広めていきます。引
き続きW.NJや生協との連携を図り、活動の活性化を目指します。

　ワーカーズ法成立記念として、WNJ主催によるフォーラムがオ
ンラインで開催されます。W.Co運動を生み出した、生活クラブ
生協の今後の運動展開についての講演と、神奈川・千葉・大阪で
のW.Coの実践報告が行われます。関西W.Co連合会所属の団
体も登壇しますので、ぜひご参加ください。

【運営委員】
　佐藤 啓子（W.Coはんどtoはんど／カフェ）
　白江 祐子（コーヒー焙煎ワーカーズ珈琲工房まめ福／コーヒー焙煎）
　泰中 智美（配達W.Coかぐや姫／配達）
　田口 志保（W.Coふろんと／電話受付）
　田中 純子（W.CoWITH／店舗・配達）
　辻 久美子（W.Coキッチンよりあい／食事作り）
　坪井 知子（NPO法人ワーカーズ・コレクティブはんど／福祉）
　中島 紀子（NPO法人福祉ワーカーズほーぷ／福祉）
　西谷 英子（W.Coつむぎ屋／食事作り）
　西村 一美（W.Coパックプランニング／編集）
　山田 恵子（配達W.Coあすか／配達）
【監事】
　阪野 修・井元 智奈美
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［予算決定について］
●繰越金ありきの予算に感じる。代表手当などが大幅に引き
上げられているが、次年度以降も継続できるのか?
▷事務局が確率されていないので代表の負担が多く、執行部
より代表手当アップを提案し、承認された。

●「W.Co支援基金」は毎年同額を積み立てるのか？ 会費収入
の約38％を支援金とするのは高額すぎるのではないか？ まず
は会員に還元する活動ありきでは？
▷十分に議論したわけではな
い。新しいW.Coを立ち上げ
る支援をして広めていくことが
W.Co運動と考えている。今
あるW.Coの存続はもちろん、
立ち上げ支援もしていきたい。

　2021年6月26日（土）、エスコープ大阪本部食堂にて開催。会
場とZoom出席でおこないました。加入団体11で、会場出席5・
Zoom出席3・書面議決書3で総会は成立し、すべての議案が承
認されました。質問・意見と回答を一部報告します。

［活動報告について］
●「執行部会では少人数で物事が決めやすくなり、運営委員会で
は、情報共有がスムーズにいかず、会員の意見を反映できなかっ
た」ということに違和感がある。
▷何か決めてより早く実行体制をとるための執行部。運営委
員の参加頻度が下がっているのは事実だが、負担を感じず参加
してもらい、決めるためにこの体制をとった。

●全国の会議に参加ができるようになったことは喜ばしいが、そ
の内容が十分に共有できていないのでは？
●会員の情報共有、活性化のために広報紙やＳＮＳを活用して交
流する方法を検討しなかったのか？
▷情報共有はDropboxなど、より良い方法を考えていく。外に
発信できるような活動ができておらず発信しづらかったが、活
動が増えれば広報紙なども発信頻度を増やす。

［決算報告について］
●大幅に繰越金が出ているが、コロナ禍で活動ができなかったた
めか？ 会費の割り戻しなどは検討しなかったのか？
▷2021年度は全国会議があるため、また、いっそう活動に使っ
ていくため還元はしなかった。

［活動計画について］
●「W.Co支援基金」積み立て開始にあたってのビジョンは？
▷全国のW.Co連合組織でも独自の基金を持っている所がある。
関西でも迅速な支援ができるようルール作りから始め、少しず
つでも積み立てていきたい。

●数年来「事務局の設置について検討する」とあるが、事務局に
必要な役割や、どうしたら設置できるかなどの課題を挙げ、解決
方法を検討してはどうか？
▷財源と人材が問題。話し合って計画を立てていきたい。

●エスコープ大阪との共同声明で、これまで以上に関西としての
ビジョンを持つことが重要。
▷エスコープ大阪との協議会でも「関西として何がしたいのか」
が求められている。

※参加希望の方は、右の二次元コード
からお申し込みください。

・オンライン開催　・参加無料

日時

「ワーカーズ法=労働者協同組合法
成立記念フォーラム開催」

イベント案内

8月22日（日）13:00～15：30

ワーカーズ・コレクティブとは、地域に暮らす人たちが、生活者の視点から地域に必要な「もの」や「サービス」を事業化
し、自分たちで出資し、経営し、労働をも担う働き方をいいます。


